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•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••第53回若宮団地連合自治会総会が開催されました第53回若宮団地連合自治会総会が開催されました
　令和６年４月21日（日）午後１時30分から、
連合自治会館２階ホールに於いて、第53回若
宮団地連合自治会定期総会が５年ぶりに対面
で開催されました。
　総会は、出席者の資格審査報告、連合自治
会会長挨拶（平山会長が令和６年２月28日病
気で逝去されたため、会長代行冨田事務局長
が挨拶）、議長並びに書記の選出と進み、議
長は４丁目代議員の洞　厚子さん、書記に５
丁目代議員の三橋　市男さんと６丁目代議員
の松井　正美さんが選出されました。直ちに

認されました。次に令和６年度役員選出（案）
が提案され、意義なく承認されました。新た
に若宮連合自治会会長には冨田　清さん（５
丁目町会長）が、事務局長に岩澤　直美さん（１
丁目町会長）が、会計に伊豆　ゆう子さん（４
丁目町会長）が就任しました。次に令和６年
度事業計画（案）・予算（案）が提案され２
名の代議員から質疑があった後、賛成多数で
承認されました。
　議事終了後、功労者表彰が行われ連合業務
に５年連続で務めました５名（平山　満さん、
冨田 清さん、岩澤　直美さん、阿部　忠昭さん、
石本　文穂さん）に功労金の贈呈が行われま
した。
　なお、第53回若宮団地連合自治会総会資料
は、連合自治会館１階の事務室で閲覧できま
す。

議事に入り、令和５年度の事業報告・決算報
告・会計監査報告があった後、賛成多数で承

令和6年度若宮団地連合自治会　年間スローガン
「安心、安全で住みよい

若宮団地を目指す」

洞さん洞さん三橋さん三橋さん松井さん松井さん

　令和６年度若宮団地連合自治会総会におい
て、連合自治会会長に選出されました５丁目
の冨田です。連合自治会会長として重責を改
めて痛感し、自らの決意を確かめている所で
す。
　新体制による令和６年度の活動がスタート
しました。今、若宮団地も50年以上の歳月が
経ち、少子超高齢化社会に対応した「安心、

安全で住みよいまちづ
くり」を目指し自治会
役員全員参加で円滑な
運営が出来ますように
進めて参りますので、
各町会の皆様におかれ
ましては、変わらぬ御
理解と御協力を宜しくお願い申し上げます。

若宮団地連合自治会会長　若宮団地連合自治会会長　冨　田　　　清冨　田　　　清
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•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••令和６年度　連合自治会役員令和６年度　連合自治会役員

後列左から　鶴岡　安本　石本　 谷 　八代　品川　金井　加藤　津田
前列左から　入江　菅野　岩澤　冨田　伊豆　阿部　岩渕

４月21日　連合自治会総会・懇親会
５月12日　まちづくり協議会総会
　　26日　市内一斉清掃(行政との共催事業)
６月１日　連合だより発行（34号）
　　８日　サークル責任者会議
　　23日　自治会館・集会所一斉清掃
８月３日　夏休みこどもワークショップ
　　24日　サマーフェスタ
10月１日　連合だより発行（35号）
　　20日　市民体育祭（行政との共催事業）
　　26日　わっかみ～やマルシェ
11月３日　連合防災訓練　
12月　　　若宮地区軽スポーツ大会

　　　　　（体育振興会との共催事業）
１月13日　若宮団地連合新年会　
２月１日　連合だより発行（36号)

役　職 氏　　名 備　　考
連合会長 冨田　　清 ５丁目町会長  

事務局長 岩澤　直美 １丁目町会長

会　　計 伊豆ゆう子 ４丁目町会長

施設担当 阿部　忠昭 ２丁目町会長

厚生担当 岩渕　耕志 ３丁目町会長

総務担当 菅野　泰夫 ６丁目町会長

防災防犯担当 入江啓一郎 ７丁目町会長

理　　事 谷　　浩一 １丁目副会長

理　　事 八代　　裕 ２丁目副会長

理　　事 津田　晃次 ３丁目副会長

理　　事 金井　　保 ４丁目副会長

理　　事 品川　春美 ５丁目副会長

理　　事 加藤　隆義 ６丁目副会長

理　　事 鶴岡　寛之 ７丁目副会長

幹　　事 石本　文穂 防災委員会委員長

幹　　事 安本　光治 まつり委員会委員長

幹　　事 岩澤　直美 まちづくり協議会会長

幹　　事 伊豆ゆう子 新聞編集委員会委員長

会計監査 米山佐知子 ２丁目会計

会計監査 中村　　宏 ３丁目会計

事務局員 柏木　伸子 １丁目在住

•••••••••••••••••••••••
•••••••••••••••••••••••
•••••••••••••••••••••••役 員 名 簿役 員 名 簿 •••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••
•••••••••••••••••••••••行 事 予 定行 事 予 定
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•••••••••••••••••••••••懇　親　会懇　親　会
　総会終了後、懇親会が開催され各町会の参
加者同士が親交を深めました。

「乾杯！」＝菅野副会長「乾杯！」＝菅野副会長
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モルック大会＆
イースターエッグハント

花と海とクジラの南房総へ

発電機の点検作業と
管理運転

六実会「ハイキング」

「バス研修」＆「お花見」

1丁目

4丁目

5丁目

6丁目

7丁目

　２月12日、うさぎ山公園にてモルック大会を

　シニアクラブ「カラン声の会」花壇整備グループは
２月28日、南房総に『バスハイク』に行きました。花
つみ発祥の地、千倉白間津のお花畑で「キンセンカ」
や「ストック」の花摘み体験を楽しみ、昼食は、捕鯨
基地のある和田浦で「鯨」のランチをいただきながら、
話題は「昭和の給食」によく出た「鯨」談議に花が咲
きました。次の目的地は鴨川の「カステラ工房」で最
高級カステラ「満月」を試食し、お土産を購入。旅の
終わり「はちみつ工房」では、はちみつ本来の甘味や

　４月13日（土）桜が満開の暖かな日、５丁目自
主防災委員15名で防災倉庫に保管してある２基の
発電機の点検作業と管理運転を行いました。発電
機は災害時の夜間では照明として、日中は井戸の
電源や救出作業の投光器・チェンソーなどの電源
になり、将来的には可搬式消化設備の電源として
も利用できます。防災委員は毎月第２土曜日の午
前中に発電機の定期点検と管理運転を行い、災

　６丁目の六実会（老人クラブ）では毎年２、３回
ハイキングを実施しています。今年は好天に恵まれた
３月31日、参加者18名でお花見ハイキング兼ミニ懇
親会を行いました。若宮中央公園でラジオ体操をし
て体をほぐし10時に出発。少し向かい風の中、館山
道側道を菜の花や所々に咲くこぶしの花を眺めなが
ら西広水路脇の桜並木まで、ゆっくり１時間30分ほ
どかけて歩く。ソメイヨシノは残念ながら開花が遅れ

　４月２日（火）高呂塚ク
ラブ（シニアクラブ）で、バ
ス研 修 に行きました。23
名の参加となりました。野
田方面・清水公園お花見、キッコーマン工場見
学を通して、社会勉強をして参りました。日頃
口にする醤油の製造工程を改めて知り、お土

開催しました。皆さん初めてでしたが、老若男
女関係なく気軽に楽しめました。今後若宮全体
に普及できたらいいなあーと思います。
　また、4月29日には飛び入りを含めて19
名の子どもが参加した「イースターエッグハ
ント」が開催されました。子ども
たちは公園内に隠されたお菓子の
入った卵を探して楽しく、賑やか
な休日を過ごしました。（谷　浩一）
風味に加え、花の種類によって異なる香りを体験。帰
りの車内は「笑顔」と「お土産」でいっぱいでした。尚、
４丁目「ふれあい花壇」にも綺麗な花がさき人々の日
常に「彩り」を添えています。また、花壇整備協力者
も募集中です‼　　　　　　　　　 （伊豆　ゆう子）

害時にはいつでも動かせる状況を維持しています。
構成員は現役を含め若い人が比較的多く頼もしい
組織となっています。
　地震、台風など自
然災害の被害が増加
している現在、災害時
の大規模停電に備えて、
防災委員の毎月の作
業のおかげで、私達
は大きな安心を得てい
ます。　 （品川　春美）
まだでしたが、早目に咲いた白色系の桜の下で、缶
ビールやお茶で「カンパー
イ！」をし、食事をしなが
ら懇親を深めました。市
で設置したトイレが随所に
あり安心でした。帰りは館
山道裏側の農道を皆が語
らいながら、14時頃出発
地の中央公園に戻る。約
１万５千歩の楽しい１日で
した。　　　　（川島　一）

産にもらった醤油をしみじみ味わっております。

【大会を終えて、賞品を手に和やかに記念写真】【大会を終えて、賞品を手に和やかに記念写真】

＊「モルック」とは
フィンランド発祥の
スポーツで、棒を投
げてピンを倒す、ポ
イント制のゲームで
す。

「みつけたよ！」「みつけたよ！」

千倉白間津の花摘み千倉白間津の花摘み はちみつ採取の説明を聞くはちみつ採取の説明を聞く

　４月６日（土）高呂塚公園にて「桜まつり」を
行いました。曇天の中30名ほどの参加があり、
新年度の役員人事など、建設的な話に盛り上が
りました。若手のエネルギーを感じるひとときと
なりました。　　　　　 　　　（入江　啓一郎）
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大谷選手のグローブが大谷選手のグローブが
若宮小にも届いていました！若宮小にも届いていました！

広告

広告

まちづくり協議会　交流推進分科会では、毎
月第４日曜日、午後１時から４時まで連合自治
会館１階ホールで、みんなが集えるコミュニティ
カフェを開催しています。また、caféのコーナー
を利用して辰巳ベーカリーのおいしいパンの販
売、まちライブラリー（貸本コーナー）や手作
りアクセサリー販売なども行っています。先日は、
若い人を対象にマネー講座も開催されました。

おいしいカフェラテを飲みながら、楽しいひと
時を過ごしませんか。

••••••••••••••••••••••
••••••••••••••••••••••
••••••••••••••••••••••
明石さんちは、3世代・明石さんちは、3世代・
3世帯楽しく同居‼3世帯楽しく同居‼

「楽しい我が家」　　５丁目　明石　有記
「いってきまーす」と言うと、四方八方から「いっ

てらっしゃーい♪」の声。
我が家は、総勢７名の３世帯で暮らしていま

す。平日は、仕事や学校があるので、それぞれ
のペースで過ごしていますが、休みの日や誕生
日、季節の行事には一緒にご飯を食べたり出か
けたりと、ワイワイやっております。

若宮に越してきたのは11年前。縁もゆかりもな
いこの土地で一緒にくらすということが、最初は
不安でしかなかったのですが、お互いのことを「理
解すること」、「思いやること」で暮らしが何倍も
楽しく実のある毎日になっています。

私が仕事や学校関係などで忙しい時、主婦
の先輩二人が助けてくれ、家の修復箇所が見つ
かれば、器用な姉が素早く解決してくれます。夫
は文字通り大黒柱として年 貫々録を増し（最近は
ちょっとお腹まで貫録が！笑笑）、子どもの成長
をみんなで楽しんで、助け合ってここまで来ました。

☆メンバー紹介☆
おばあちゃん→夫の母…料理の天才
さっちゃん→夫の姉…男前リケジョ
きょうちゃん→私の母…登下校の見守り隊員
パパ→夫…読書好きな消防士
ママ→私…アンチエイジングに励むアラフィフ
仁湖→長女…受験にまっしぐらの中学３年生
生輝→次女…おしゃれに目覚め始めた小学５

年生
これからも、こんな明石家をどうぞよろしくお

願いします。 「子どもたちも自由に使って楽しんでいるようです」「子どもたちも自由に使って楽しんでいるようです」

【カフェの様子】【カフェの様子】

【まちライブラリー】【まちライブラリー】 【パンの販売】【パンの販売】

【アクセサリー販売】【アクセサリー販売】【マネー講座】【マネー講座】


